

E-Biker: Bremsen will gelernt sein

ROHRBERG/BUCH (red). In beiden Gemeinden kam es kürzlich zu Unfällen mit E-Bikes. In Rohrberg war ein 26-Jähriger auf dem Single Trail der Zillertal Arena unterwegs und kam durch ein Bremsmanöver zu Sturz. Dabei zog er sich eine Schulterluxation zu. In Buch kam eine 36-Jährige, ebenfalls bei einem Bremsmanöver mit einem E-Bike, zu Sturz und zog sich dabei Verletzungen unbestimmten Grades zu. Die Frau wurde nach der Erstversorgung mit der Rettung ins BKH Schwaz verbracht.



Mit E-Bikes ist, in Sachen Bremsung, Vorsicht geboten.

meinbezirk.at